

ACTUALIZANDO... Me voy desesperando

Women InLove



Capítulo 1

Jueves!!!!

Llena de energía, me he levantado, con una inagotables ganas de empezar a trabajar!

Sentada ante el ordenador, iba pensando en algo que escribiros y cosas de trabajo.

Ayer por la noche, cuando apagué ya lo dejé actualizando para no tener que estar hoy todavía con estas cosas que me agotan, pero mi sorpresa al encenderlo!!!!

Cómo no puedo pegaros la imagen os la describo:

Pantalla azul y debajo, con una ruedecita dando más y má vueltas que decía

Trabajando en las actualizaciones 5%

No apagues el equipo. Este puede tardar algunos minutos.

No quiero borrar lo escrito, pero he recordado haber fotografiado el momento para pasar a una persona... y aquí tenéis la prueba de cómo ha empezado la mañana!!!

Así que mientras me he ido situando en la mesa, preparada para trabajar.

Tic-Tac, el carai del 5% no había manera que cambiase.

Me he dicho a mi misma "No pierdas la calma"...

Abriendo el móvil que única conexión a internet entonces, he recuperado, sin más otra cosa atractiva ante mi, la adicción del pasado que pensé que no volvería a mi vida....

"CandyCrush"

Ya ni me acordaba de cómo tenía que jugar, pero enseguida me he vuelto a desarrollar, dejando pasar los minutos (que parecían horas). Al rato ya me había enganchado completamente otra vez.

Parecía una "crack" de repente, ganando vidas, superando niveles... me he sentido casi cómo Diós.

La pantalla azul... casi con el mismo porcentaje.

Al cabo de media hora, la racha de buena suerte se ha convertido en una muerte súbita y anunciada. Bombas y más bombas me han dejado sin vidas y sin poder pedir más.

Os prometo que me he empezado a poner cada vez más nerviosa. No podía ni mirar la pantalla que ya me daba hasta ansiedad...

Así que venga! Recuperémos otro juego! Y he vuelto a "Preguntados"

Tras no se cuanto rato de identificarme con Facebook, decirle que no quería publicarlo y tragarme diez anuncios, me he cansado en la primera pregunta y he cerrado.

Después he probado el "Two Dots", que ya lo dejé por aburrimiento y con el mismo sentimiento, no me ha durado ni un segundo.

Aunque parezca otra cosa, yo no soy para nada de juegos de este tipo, pero tengo una carpeta en el móvil de hace años. Cuando la "fibre" del CandyCrash azotaba a todos mis conocidos, yo que siempre quiero ser diferente, no quise probarlo hasta más tarde, aunque ello no evitó atraparme muchos meses.

Bueno, seguimos con la mañanita.

Ha pasado una hora y media, no me lo podía creer, después de eso, me he preguntado

- ¿Alguien puede seguir con ganas de trabajar tras esto?

Porque evidentemente, tenía ganas de todo menos de hacer lo que debía.

Tras reiniciarse mil veces, al fin!!! Mi foto en la pantalla de inicio de

sesión.

De forma práctica puse un PIN, así no tener que poner una larga contraseña para entrar, siempre con 4 dígitos iba accediendo rápidamente.

"Ley de Murphy"... me aparece otro mensaje que dice algo así cómo

"La opción del PIN, tras actualizarse, no está disponible, entre con la contraseña inicial"

Me han matado! Cómo voy a saber cuál es si hace años que no la uso?

Probando una, otra... intentando recuperarla... nada, que por lo menos he intentado con 35 diferentes. Me he quedado sin uñas y casi me arranco los pelos!

Ya tras pensar que no lo probaría más, he puesto "una" que me ha abierto la sesión! Pero no os lo perdáis, no tengo ni idea de cuál es!!!!!!!

Así que podéis imaginar cómo estoy de agobiada ahora mismo... me ha quitado las ganas de todo el carai de "Windows".

En realidad mientras jugaba al Candy, que ha sido mucho rato, ahí he encontrado el tema del relato de hoy que con muchos detalles, me parecía divertido y extenso, pero tras eso, "Microsoft" se ha llevado la palma...

Y este jueves, lo considero cómo el día de mi "Recaída" al dichoso juego que ha vuelta a meterse en mi vida!!!!!!!

Sin más, me despido para recuperar horas de trabajo, pero no sin desearos un feliz día.

Besitos ;)